

EL DRAMÁTICO SUCESO DE SANTA CLARA



El cadáver de Julio Pino Machado en los instantes en que era sacado del automóvil.



Otra dramática foto del espectacular y lamentable suceso en que perdieron la vida dos jóvenes estudiantes villaclareños.



DOMINGO en la noche. La quietud del Parque Vidal de Santa Clara —el más céntrico de la ciudad— se quebraba de súbito con una terrible explosión a tiempo que un automóvil avanzaba, raudo, perdida la dirección, hasta estrellarse contra un poste de la luz eléctrica. En su interior dos jóvenes yacían sin vida: Agustín Gómez Urioste y Julio Pino Machado, ambos estudiantes y de 19 y 23 años respectivamente. Los acompañaba la jovencita Gladys García Pérez que resultaba herida en el brazo izquierdo.

Las autoridades policíacas explicaron poco después que los jóvenes habían situado una bomba en el edificio comercial de "El Cristal", de Maceo esquina a Independencia, y que una segunda bomba les había hecho explosión en el interior del automóvil.

Gladys García Pérez, la jovencita que escapó con vida del suceso, explicó que Agustín Gómez Urioste la había invitado a ir a bailar al Club Deportivo, a lo que ella accedió, quedando en ir a buscar a una amiga para que los acompañase. Al llegar a la calle de Independencia y Maceo, según siguió explicando, se encontraron con Julio Pino Machado que montó con un paquete entre las manos, el que instantes después hizo explosión.

Textos de J. LORENZO
Fotos: OSCAR IBORRA Jr.



La joven Gladys García Pérez en los instantes en que formulaba declaraciones ante las autoridades policíacas de Santa Clara. "Agustín Gómez Urioste —explicó la joven— me invitó a ir a bailar al Club Deportivo. Yo acepté, quedando en ir a buscar a una amiga para que nos acompañara. Luego montó Julio Pino Machado en el auto, con un paquete en las manos, el que instantes después hizo explosión".

El auto marca Dodge, chapa 79078, en cuyo interior hizo explosión la bomba que dejó sin vida a los jovencitos Agustín Gómez Urioste y Julio Pino Machado, de 19 y 23 años respectivamente, e hirió en un brazo a Gladys García Pérez, de 20 años de edad.